

8.—(21358) Soumis un rapport de l'Architecte de la Cité sur le permis demandé par M. Frank Kearns, pour être autorisé d'installer un atelier pour soudures sur le lot No P-378 du quartier St-Jean-Baptiste, déclarant que cette industrie n'est pas régie par les dispositions du Règlement No 340.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'informer le pétitionnaire suivant la teneur dudit rapport.

9.—(21482) Soumis un rapport de l'Architecte de la Cité, déclarant qu'il ne peut recommander d'accorder le permis demandé par M. J. Sauveur, pour l'érection d'une boutique de forge, sur le lot cad. 15, subd. 419-420 du quartier St-Jean-Baptiste.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

10.—Soumis un rapport du Surintendant du Parc Mont-Royal, recommandant la nomination de M. Albert Vallier, comme menuisier dans son département, en remplacement de M. Thomas Day, démissionnaire.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

11.—(20697) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant d'accorder un congé additionnel de un mois à M. N. Jolicoeur, clerc du Marché St-Laurent, pour cause de maladie.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

M. Commissaire McDonald prend son siège.

12.—(21760) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant que le pavage, en blocs artificiels de la rue Bernard, de la rue St-Laurent à la rue Hutchison, soit changé en un pavage en asphalte, avec entrevoies en blocs artificiels.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil en conséquence.

13.—(21615) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la construction d'un trottoir en mastic d'asphalte, sur la rue Contrecoeur, de la rue Notre-Dame, vers le sud, au coût de \$822.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote dudit crédit, et de demander l'autorisation de faire construire ce trottoir, à la journée.

14.—(21747) Soumise une requête de paroissiens et contribuables de la paroisse de l'Immaculée-Conception, au sujet des abattoirs de l'Est.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer les intéressés que le Bureau fera tout son possible pour donner satisfaction aux intéressés.

15.—(21768) Soumis un rapport du Surintendant du Service de l'Eclairage, recommandant que des lampes additionnelles soient installées aux endroits mentionnés dans ledit rapport.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

16.—(21772) Soumis un protêt de MM. Georges Cooke, et al., au sujet du nivellement de l'avenue Sterling.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef et au Département en Loi pour rapport.

17.—Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

8.—(21358) Submitted a report from the City Architect on the application from Mr. Frank Kearns, for permission to install a soldering shop on cad. lot No. P.378 St. Jean-Baptiste Ward, stating that this industry is not covered by the provisions of By-Law No. 340.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the applicant be informed accordingly.

9.—(21482) Submitted a report from the City Architect, stating that he cannot recommend the granting of the permission sought for by Mr. J. Sauveur, to erect a blacksmith shop on Cad. lot 15, subd. 419-420 St. Jean-Baptiste Ward.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To concur in said report.

10.—Submitted a report from the Superintendent of Mount-Royal Park, recommending that Mr. Albert Vallier be appointed joiner in his department, vice Mr. Thomas Day, who has resigned.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To concur in said report.

11.—(20697) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that one month additional leave of absence be granted to Mr. N. Jolicoeur, clerk in St. Lawrence Market, on account of illness.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To concur in said report.

Commissioner Hébert took his seat.

12.—(21760) Submitted a report from the Deputy-Chief Engineer, recommending that an asphalt paving, with devil's strip of artificial blocks, be substituted for the artificial blocks paving on Bernard street, from St. Lawrence street to Hutchison street

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved and that a report be made to Council accordingly.

13.—(21615) Submitted a report from the Deputy-Chief Engineer, recommending the construction of an asphalt mastic sidewalk on Contrecoeur street, from Notre-Dame street southwards, at a cost of \$822.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the said appropriation be voted and that authorization be given to have the said sidewalk laid, by day labor.

14.—(21747) Submitted a petition from the parishioners and tax payers of the parish of L'Immaculée-Conception, anent the Eastern Abattoirs.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the interested parties be informed that the Board will do all in their power to give them satisfaction.

15.—(21768) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending that additional lamps be installed at the places mentioned in the said report.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved.

16.—(21772) Submitted a protest from Messrs Georges Cooke et al., anent the levelling of Sterling avenue.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Chief Engineer and to the Law Department for a report.

17.—On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was